





GABINETE DE COMUNICACIÓN

El nuevo colector trasladará los vertidos a la Estación Depuradora de San Pantaleón

El delegado del Gobierno visita Meruelo donde Confederación invierte 6 millones en el saneamiento

 El Ministerio de Administraciones Públicas aporta 100.000 euros para renovar la tubería principal del Abastecimiento de agua al municipio

<u>Santander, 5 de agosto de 2008</u>. El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, visitó hoy el municipio de Meruelo, donde fue recibido por su alcalde, Evaristo Domínguez, y otros miembros de la corporación. Durante su estancia, Agustín Ibáñez se interesó por las obras del Gobierno de España en ese municipio, entre las que destaca el proyecto que lleva a cabo Confederación Hidrográfica, que incluyen el saneamiento de los núcleos de Meruelo.

En su encuentro con la Corporación, el delegado del Gobierno destacó la importancia de esas obras de saneamiento que suponen una inversión de unos 6 millones de euros y que forman parte del. Saneamiento General de las Marismas de Santoña, Victoria y Joyel.

Esta inversión permitirá recoger los vertidos de Meruelo a través de un nuevo colector para conducirlos a la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de San Pantaleón y, una vez depurados, impulsarlos a la cabecera del emisario submarino de Berria.

Esta actuación forma parte del proyecto del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, para la mejora de gestión y del suministro de agua de forma sostenible en términos económicos, sociales y ambientales, incluso en situación de sequía, así como medidas para la preservación del dominio público hidráulico y de los espacios asociados a los mismos.





GABINETE DE COMUNICACIÓN

Otro de los temas tratados por el delegado del Gobierno en la reunión con las autoridades municipales fue la obra de Mejora y Renovación de la Arteria Principal de Distribución de Agua. Esta inversión forma parte del Plan Provincial de Cooperación a las Obras y Servicios de Competencia Municipal de 2008 y supone una inversión de 250.000 euros.

Este Plan, diseñado por la Dirección General de Administración Local de la Vicepresidencia del Gobierno de Cantabria, es cofinanciado por este departamento y el Gobierno de España, a través del Ministerio de Administraciones Públicas (MAP), con una participación del propio ayuntamiento, e incluye actuaciones municipales relacionadas con el Ciclo Integral del Agua.

En el caso de Meruelo, el coste de la obra será financiado con 137.500 euros por parte de la Comunidad Autónoma; el MAP, 100.000, y el Ayuntamiento de Meruelo aportará los 12.500 euros restantes.

Seguridad Ciudadana

El delegado del Gobierno, el Coronel de la 13ª Zona de la Guardia Civil, Juan B. Llinares, junto con el Alcalde y los portavoces municipales, analizaron los índices de seguridad ciudadana del municipio, en este primer semestre de 2008, destacando el descenso de la tasa de criminalidad en 1,3 puntos respecto a 2007, situándose en el 12,95 infracciones por cada mil habitantes.